

Stellungnahme

Eingebracht von: Gasser, Raphael
Eingebracht am: 17.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

Hiermit spreche ich mich entschieden gegen die geplanten Änderungen aus!
Diese stehen in keiner Relation zu der aktuellen Situation und stellen eine große Gefahr für
unsere demokratischen Werte dar!!!

Es ist unfassbar, dass sich Bürger gegen solche, die Freiheitsrechte einschränkenden
Gesetzesentwürfe zur Wehr setzen müssen!!!

Ich appelliere an Ihre Vernunft und Menschlichkeit, sich gegen die Gesetzesänderung zu
entscheiden.

Wehret den Anfängen!

Raphael Gasser